

Plage Paraíso rend honneur à son nom



La Havane, 5 août, (RHC).- La plage Paraíso, (Paradis en français) porte bien son nom à en croire les honneurs que lui rendent les autorités locales et le site de voyages Trip Advisor.

Un tweet du ministère cubain du Tourisme rappelle ce mardi que cette plage, située dans l'îlot cubain Cayo Largo del Sur, est devenue la troisième du monde pour Trip Advisor.

Cette catégorie a pour fondement l'opinion de milliers d'internautes. La plage Paraíso a ainsi mérité cette troisième position dans les Prix Traveler's Choice Best of the Best que décerne Trip Advisor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/230656-plage-paraiso-rend-honneur-a-son-nom>



Radio Habana Cuba